

Encuentran cuerpo de joven flotando en Playa Changa de Coquimbo

Durante la mañana de este sábado, personal de la Armada llegó a la playa Changa, ubicada en la comuna de Coquimbo, tras la alerta levantada por el hallazgo de un cuerpo, el cual fue encontrado flotando en el mar. El cadáver no tenía lesiones atribuibles a terceros. Hasta el cierre de esta edición la PDI no identificaba al fallecido. Tenía unas 15 horas de data de muerte.

Fue en una zona poblada, casi al frente del Mall Vivo y el edificio consistorial, lo que alertó a los alqueros. Estos rápidamente comenzaron a levantar la información a las autoridades competentes.

De acuerdo a los detalles entregados por la Municipalidad de Coquimbo, en horas de la mañana de esta jornada recibieron un llamado alertando de este hecho, luego que el cadáver fuera divisado por pescadores y transeúntes que estaban en el lugar.

Esto llevó a que el municipio diera aviso rápidamente a la Armada, quienes llegaron a la playa Changa para resguardar y aislar el sitio del suceso.

Por lo tanto, se está trabajando para identificar a la persona y la causa de su muerte. En ese sentido, según fuentes de LA REGIÓN, se trataría de un hombre de aproximadamente 25 años, a quién se le estaría haciendo todos los tratamientos para poder identificar sus huellas dactilares, que fue-

Hasta el cierra de esta edición, todavía no se podía identificar la identidad de un joven de aproximadamente 25 a 30 años, quién fuera encontrado por pescadores y alqueros del sector de Playa Changa. La Brigada de Homicidios descartó participación de terceras personas al no encontrarle heridas. Deceso que se suma a otras dos tragedias en el mar que enlután a familias de la zona.



ron borradadas con el agua.

Los mismos habitantes del sector aseguran que se trataba de un desconocido del barrio.

«Detectives de la Brigada de Homicidios La Serena, junto a peritos del Laboratorio de Criminalística, por instrucción del fiscal de turno, concurren hasta el sector de la Playa Changa por el hallazgo de una persona fallecida. Una vez en el lugar, los detectives realizaron el trabajo de sitio del suceso, y al reconocimiento externo del cadáver determini-

naron que «se trata de una persona de sexo masculino, el cual se encuentra como N.N, y no se aprecian lesiones atribuibles a terceros, siendo su causa posible de muerte asfixia por sumersión», indicó el domisario Freddy Montoya, de la BH La Serena.

La fiscal de turno de Coquimbo, Daniela Salazar, señaló que «estamos investigando todas las hipótesis respecto del hallazgo del cuerpo, viene personal de la PDI para realizar las pericias y determinar lo que pasó».

Cabe destacar que se ría la segunda muerte confirmada por sumersión en lo que va de año 2023 en la región de Coquimbo. Luego de la tragedia ocurrida en Totoralillo Norte, comuna de La Higuera, cuando un pescador cayera al mar mientras sacaba peces artesanalmente junto a su padre.

De hecho, sin contar además el extravío de un menor de 14 años de origen colombiano, a quien se le perdiera el rastro tras caer al mar mientras compartía con amigos en Coquimbo.